



▲榊原源一団長を先頭に堂々と分列行進を行う消防団員

1月11日(土)  
市民の安心安全は  
団結心で守る！

**田原市消防出初式**がはなのき広場で開催され、消防本部、消防署、消防団あわせて約700名が参加しました。式では、分列行進や漆田保育園幼年消防クラブの子どもたちによる特別演技が行われたほか、消防職員による階梯操作が披露されました。



▲車両に閉じ込められた負傷者を救出する訓練を行う自衛隊員

1月17日(金)  
大規模災害に備え  
実践的訓練を実施

大規模災害を想定した**合同防災訓練**が中央公園で行われました。訓練には消防署、陸上自衛隊、田原警察署から約80名が参加。防災関係機関がお互いに連携し、迅速かつ的確に救助・救出が行えるよう、公助に主眼を置いた実践的な訓練が展開されました。



▲相手の気持ちになって声を掛け合う児童たち

1月20日(月)  
いじめについて  
みんなで考える

泉小学校5年生を対象に**人権擁護委員による人権教室**が開催され、いじめについていろいろな立場に立って考え、意見を出し合いました。SOSミニレターという人権擁護委員に相談できる手紙の実例が朗読されると、子どもたちは真剣に聞き入っていました。